



苦工定通信

令和5年8月8日(火)

第7号

北海道苫小牧工業高等学校校定時制



定通体連全道大会壮行会

地区大会を勝ち抜き
全道大会への出場を決めました！



出場選手による宣誓の様子

本校バドミントン部が、昨年度に引き続き全道大会への出場を決めました。地区大会を勝ち抜き出場を決めた男子シングルスに出場する選手の壮行会を6月15日に実施しました。壮行会では、校長先生と生徒会長からの激励の言葉を受け、出場選手が千歳市で行われる全道大会への意気込みを語りました。

本校4年生が企業説明会に参加しました

6月26日に、グランドホテルニュー王子で行われた企業説明会に、就職を希望している4年生8名が参加しました。会場には70社を超える企業のブースが設置されていました。生徒たちはそれぞれ興味を持っている企業のブースに行き、企業概要や経営方針などの説明を受けました。



企業説明会の様子

SSTを実施しています



7月6日の活動の様子

クラスで交流しながら
自己理解・他者理解を深めます！

とまごまい若者サポートステーションの協力により、1年生でソーシャルスキルトレーニング(SST)を実施しています。生徒たちのコミュニケーション能力の育成を図る取組です。現在までに、5月11日と7月6日の2回実施しています。今後も継続して実施する予定です。生徒たちは楽しみながら取り組み、充実した時間を過ごしていました。